

Bajan precios mundiales de alimentos (Reforma 10/09/15)

Bajan precios mundiales de alimentos (Reforma 10/09/15) Por Reuters Roma Italia (10 septiembre 2015).- Los precios mundiales de los alimentos cayeron con fuerza en agosto, arrastrados por la abundancia de suministros y factores externos, incluyendo un declive en los precios de la energía y las preocupaciones por una desaceleración económica en China, dijo hoy la agencia de alimentos de Naciones Unidas. El índice de precios de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por sus siglas en inglés), que mide la evolución mensual de los precios de una canasta de cereales, semillas oleaginosas, productos lácteos, carne y azúcar, promedió 155.7 puntos en agosto, una baja de 5.2 por ciento. La FAO dijo que fue la caída mensual más pronunciada desde diciembre del 2008, pero la lectura de agosto no rompió un nivel histórico que alcanzó el índice en julio, cuando tocó mínimos de casi seis años. Los precios globales de la mayoría de las materias primas se han desplomado debido en parte a los temores por un fuerte deterioro económico en China y la firmeza del dólar. Una combinación de estos factores y las expectativas de abundantes suministros han presionado los precios de los alimentos. El economista de la FAO, Abdolreza Abbassian, dijo que había muy pocas expectativas de que se registre una reversión de los precios en los meses que vienen. Dijo que las señales de una desaceleración en China se ven reflejadas en las importaciones de bienes como la soja, de la que la segunda mayor economía mundial es el mayor importador a nivel global. "Los datos mostraron que en agosto todavía estaban importando bastante, y compraron más que en agosto del año pasado, aunque importaron mucho menos que en julio", dijo Abbassian. Los precios de todas las materias primas que sigue el índice cayeron, además de la carne. Aunque se mantuvieron estables respecto al mes anterior, los precios de la carne han caído un 18 por ciento desde un máximo histórico en agosto del 2014. La FAO elevó su pronóstico para la producción mundial de cereales en el 2015 a 2.54 millones de toneladas, lo que todavía está por debajo de la cosecha récord del 2014. La revisión al alza se debió a mejores perspectivas para la producción de trigo y arroz, dijo la FAO, impulsadas mayormente por condiciones de crecimiento superiores a lo anticipado en Argentina, Brasil y Estados Unidos.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo